
Danke, Jocelyn.
Enthusiasmus habe ich bei diesem Gedicht weniger gespürt - eher Melancholie und Bedrückung, wie das
beim Schreiben bei mir meistens so ist. 
Ich war halt in knorriger Stimmung. Dann kommt schon mal so was dabei raus.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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ist es ein wunder
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